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7.12号周二晚复盘：今日大盘
继续下跌，半年线破位，下跌趋势形成，多少人在恐慌和担忧？甚至唱空一片，都
在说要上演市场底，真是如此吗？三连阴下跌背后主力玩什么把戏？此轮下跌底在
何方？何时止跌？何时反击？这些大家最关心的问题，直接和大家分享我的观点，
给大家提供一些参考！让你更情绪，冷静理性应对当前行情！

第一，三连阴下跌主力玩什么把戏？是真跌还是继续洗盘？原来如此

1、今日继续下跌，3300点失守，半年线破位，这样的连续性破位下跌，确实让很
多人开始心慌
和迷惑，跌跌不休，多少在
抱怨，会不会又上演新一轮探底
动作，上演市场底？昨晚我已经给了大家答案，最坏的走势也给出了大家预测，但
是这里，不可能上演市场底，市场底是要破位2800点，目前大盘有这个下跌基础吗
？所以市场底绝对不可能，这里还是破位洗盘扫筹 的节奏。

2、至于下跌的原因，相信大家都明白，新的机构增量资金进场，它们需要底仓，
自然需要上演砸盘低吸动作，借势周末利空，消化利空过程，同时在等待靴子落地
，等待预期消
息到来，等待增量资金进场
；利空一方面是外围动荡下加息预期
，另外一方面是国内Y情反弹的消化；而预期利好6月重磅经济数据临近，增量资金
已
经悄
悄进场，
还有增量资金在储
蓄待发等待开闸，如8只碳中和ETF
；甚至等待逆回购
向市场投放资金的动作，这些预期动作，一旦出现，大盘触底反击一触即发！

3、同时我们也发现，今日盘面我近期反复预期的炒作风口轮番异动，有资金开始
背后悄悄抄底，在上周大盘来回震荡洗盘
扫货过程中我就明确告诉大家，主力在进行大面积调仓换股动作，为反击做准备；
今天大基建、大金融、碳中和，多个预期风口逆势走强，资金流入；一旦形成有效
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的护盘主力军和炒作主线，反击动作一触即发！

第二，半年线破位何时止跌？何时反击？反击一触即发！

1、上面和大家说了，一旦预期的几个信号出现，大盘触底反击动作一触即发，而
昨晚我也和大家说了，最迟的反击动作就是明天，三连阴下跌之后，触底反击动作

吸筹，这就是主力和散户最大区别。

2、而且我昨晚也和大家说过，7月份的下跌，这里也可以看作是一次反弹之前的深
蹲动作，回顾去年7月的一轮下跌之后反击，上演了一轮超400点的反弹动作，那么
这次的下跌，会不会也是如此？值得期待！今年下半年反弹动作只会迟到不会缺席
，目标3700点依然不变。

3、同时我们非常清楚，当前市场维稳政策还在继续，一批新的增量维稳政策正在
制定中，后续随时出炉，今天收盘后高层再次表态，下半年重点是投资，投资的重
点就是大基建为主，带动大金融，而一旦这两大风口出手护盘，指数还担心吗？所
以这里跌下来，依
然是机会大于风险，关键是选好赛道
，继续重个股轻指数，不要被指数的回调下跌迷惑和恐慌！

第三，大基建、大金融、碳中和、资源股纷纷异动！接下来炒作风口还有谁？

1、大基建依然是下半年重点，而这个方向的重点也早和大家说明，水利建设、绿
色节能建筑、新基建
三大重点，今天交通设施、水利、建筑纷纷异动，而下半年房地产出现业绩扭转也
有一轮业绩炒作，同时高层明确表态，下半年重点是投资，所以大基建是关键，更
是决定大盘反弹高度的重点。
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2、大金融，今日银行和券商，甚至保险，都有资金流入，特别是券商午后一度集
体异动
走强，大金融
是大基建的辅助，相互相成
，银行地产是一家；而很多存量资产
的盘活离不开券商，所以大金融下半年随之政策驱动和大基建发展，也会有一定影
响力和作用力，有一定炒作预期。

3、碳中和，这是我最看重的方向，近期反复和大家强调，甚至我在6月底就开始和
不少人分享我看好的绿色电力
股，可很多人就是不懂得潜伏和坚持，总想着买入就一直涨，哪有那么容易的投资
，预期的炒作风口，需要潜伏，需要坚持，需要配合仓位管理，等待炒作浪潮起来
，经不起等待和坚持，如何收获浪潮
来的收益？后市这个产业链还会继续，重点还是围绕绿色电力产业链、清洁能源、
光伏、储能、特高压、充电桩等；

4、随着当前全球市场动荡，涨价预期下半年炒作依然还会继续，如资源股、农业
产业链，包括一些原材料，大盘稳定之后，随着后市相关涨价预期消息的出现，这
个风口还会启动，而且它们具备业绩潜力，中报业绩随之披露，一些高增长涨价预
期品种势必还有波段炒作动作。

展望后市

对于当前下跌趋势的大盘，很多人纠结和恐慌，大部分人目前的担心下跌的，但是
我认为，这里跌下来更多的是机会，这次下跌和前面3、4月份的下跌有根本性的区
别，一方面从3200点涨到3400点没有多少散户，基本都是机构资金进场拉升，所
以这里主力不可能一路下跌自己逃自己又拉起来，这也是为什么我一直说目前下跌
是洗盘扫货阶段！另外从当前市场消息和结构甚至外围市场、局势和3、4月份也有
根本性区别，都是经历过的动作和事件，所以这里下跌，很快结束，甚至随时出现
触底反击动作，此时重点是选择好预期的风口，做好抄底上车准备，投资的市场，
永远是一场博弈！就是考验你的战略和勇气！
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